



## INDRE

### **AMIR : DERNIER CONCERT CE SOIR AU FESTIVAL DARC**

Porteur d'une double culture, française et israélienne, Amir enchaîne les succès depuis son passage dans l'émission «The Voice» en 2014 et à l'Eurovision en 2016. Le chanteur à la voix suave est de retour avec un nouvel album. C'est l'une des grosses têtes d'affiche du festival Darc, à Châteauroux, qui se refermera vendredi par son spectacle final avec la participation de tous les danseurs qui suivent les cours du stage depuis le 12 août.

Un stage international où se côtoient des jeunes de vingt-deux nationalités différentes. Outre la danse, des cours de conversation française leur sont proposés afin de parfaire leur connaissance de la langue pour ceux qui le souhaitent.

Le but est de proposer un cours qui ne donne pas l'impression d'être trop scolaire. «*On fait en fonction de leur demande*, souligne Gérard, l'un des trois bénévoles qui l'anime. *Il s'agit pour eux de savoir se présenter. Leur demande est d'être dans la spontanéité, dans l'échange*».

Vendredi soir, pour la première fois, une délégation du PCF conduite par Marc Brynhole, dirigeant national, a effectué une visite du stage-festival.